

2017 年度卒業論文題目一覧表

《 》内は担当教員

観光学部

《白神 昌也》

北林 雅樹	大阪城が観光資源になるか
隅田 源弥	現代学校教育の課題
仲 希望	鉄道事故の歴史
春 尚吾	スポーツツーリズム
植村 俊吾	奈良市街地の観光周遊交通について
永西 俊揮	淡路島の観光と交通のつながりについて
陳 亭嬭	台湾食を世界に広げる
荒 優陽	新幹線の利便性について
佐藤 美久	ファストファッションの現状と今後のゆくえ
平田 純菜	訪日外国人の動向とこれからの課題
常 亜茹	本草と薬膳
末吉啓一郎	路線バスの歴史
山口 将輝	新世界の歴史と観光地
角井 菜月	ブライダル業界、若者の結婚観について
頭川 愛佳	ツーリズムと音楽産業
槻村健太郎	日本の福祉制度の未来
西里 愛	海外における日本食の在り方
古堅 麻里	沖縄の観光産業と文化
竹下 優里	化粧行動における心理的影響について
辻野 磯人	カジノ法案について
易 思婧	訪日外国人旅行者の観光消費について
鄧 婉	中国における観光産業の発展と課題

《橘 弘文》

ジェップタウンティン	ダナン市の観光について
蔣 佳妮	東北食文化
竹尾秀治朗	スポーツ選手と食事
濱松 諒	スポーツ選手と食生活
フィンニャットフーン	ベトナム料理レストランジャーディンの開業と経営について
張 帆	五輪真弓論
李 登高	中国春節と湖北省武漢市の春節の風習について
高 焯荏	二つの琉球について
陳 俊焯	デスティネーションマーケティング5Aによる沖縄観光の分析

《辻本 千春》

崎須賀祐弥	ハロウィンについての考察
原田 歩	LCC が地方に与えた影響～九州・宮崎を事例として～
谷津 田樹	温泉が日本にもたらす影響
岡部 優希	漂海民俗バジャウ族の発展～サステイナブル・ツーリズムから見たセブ島に住むバジャウ族の変化～
仲道由花子	SNS による新しい旅の形—マンホール蓋が生み出す観光の力—

柳瀬 尚哉	B 級グルメによる地域活性化
川本 海斗	ツーリズムにおける安全確保について
柴田 幸暉	オリンピックがもたらす観光への影響～過去のオリンピックを事例として～
藤田 汐理	日本とヨーロッパの格安航空会社 LCC についての考察～Peach Aviation と Ryanair を中心として～
高山 直己	大阪の食と訪日外国人観光～食を生かしたインバウンド～
窪川 友紀	スポーツツーリズムについての考察～J リーグを事例として～
品川 珠美	日本の結婚式の変遷（歴史）と今後の挙式スタイルの方向性
吉本 琴海	三重県伊賀市における伊賀流忍者の観光の位置づけ
周 亮	中国のサービス意識向上について
程 喆	訪日中国人観光客の消費動機の変化と今後のインバウンド観光について
刘 瑶	訪中観光客についての考察中国におけるインバウンド事情

《中村 真典》

岩本 真依	ダンスが社会に与える影響～ヒップホップダンスが学校教育にもたらすもの～
黒田 果南	大阪観光大学吹奏楽部の今までとこれから
榎本絵梨奈	大阪観光大学オープンキャンパスの今後の発展
瀧口 晴信	野球と心理学の関係性について～心理的野球要因を知ることによって変わる野球のプレー～
刘 杉	北極村観光の現状と今後の観光振興
四ヶ所亮典	大阪梅田地区の高速バス・空港リムジンバス乗降場と利用者にも与える影響
林 雨虹	山東省の観光振興
都 正訓	訪日韓国人観光客を増加させる対策
石原 優衣	玉造温泉における観光振興
磯崎 亮	私の母校と大阪桐、高松商業との違い～夏将軍復活のためには～
神谷健太郎	中日ドラゴンズとその他 11 球団の違い～中日ドラゴンズの人気低下の原因、人気回復に必要なもの～
稲田 耕大	私と筋力トレーニング
ジャムナバラタウラ	ネパールのサービス業と国の未来について
張 余隆	北京の観光地と東京の観光地発展
陳 晨晨	中国・大連市における観光町づくり
李 東陽	中国の農村観光開発

《橋本 佳恵》

八木 大貴	ブラック企業について
澤 誠人	泉州 RUSH プロジェクト
沼田 康介	車の特徴と取り組み
白井 将	ローソンの取り組みと今日の課題
根岸新一郎	プロ野球の歴史・経営
ジョン ミン ツウ	夏でもベトナム観光客が日本を楽しめる提案

《百武 仁志》

馮 秀麗	小売店へのインバウンド観光客誘致に関する研究～飲食店での実証研究を中心に
劉 恵亭	インバウンド観光客誘致に関する研究～鮭 FUJITA を中心に
グエンティジェムフォン	インバウンド観光客誘致研究～増加するベトナム人観光客への対応を中心に
ポー バントウ	泉州地域への誘客研究～泉州地域を中心に
ロウエン ツォ	岸和田市におけるインバウンド観光客誘致の研究
ヴォンクオックマン	ベトナム観光客誘客の研究～泉州地域を中心に

勇 鑫	インバウンド観光客誘致の研究～岸和田市へ誘致計画を中心に
匡 超岸	和田市における食とイベントを活用した観光まちづくりに関する研究
張 鉉英	泉州地域へのインバウンド観光客の誘致に関する研究～岸和田市及びだんじり祭りを中心に
宋 佳欣	関西国際空港周辺地域の観光客受け入れに実証研究 ～泉佐野駅周辺のモデル店舗で取り組みを中心に
梁 艷	泉佐野市の老舗鮎店の価値創造の研究

《森 信之》

浅田 正和	大阪市の歴史、観光資源、環境問題
今出 貴裕	大阪府の歴史と文化
浅野 彰元	大阪万博
中原 龍星	京都府について
武市 怜也	大阪府の観光地
平松 侑也	オリンピックとは～2020年東京オリンピック開催について～
小川 美	テーマパークとまちづくり—ユニバーサル・スタジオジャパンを中心に—
香西 七星	堺市の歴史・祭り・文化・観光
新谷 ゆい	高知県幡多群の観光地
古林 龍也	テーマパーク
北庄司悠斗	滋賀県の魅力と課題
譚 嘉	京都と中国観光客
張 詩君	中国広州市歴史遺跡の保存活用と地域観光開発

《森田 浩司》

松田 圭祐	東海道新幹線の未来におけるリニア中央新幹線の必要性とは
木下 壱斗	ドラックストアとは
佐藤 広佳	日本はチップがない文化なのに、なぜサービスの質が高いのか —日本と海外の「サービス」に対する見方の違い—
中野あかり	飛び込み競技の認知度を上げるためには
中山 健志	百舌鳥・古市古墳群の世界遺産の認定後の課題と対策
原田 悠	伝統芸能手妻の知名度向上のために何が必要か
新藤 歌織	地方商店街の活性化策について
苗 月	持続可能な発展観光業について
小林 直也	宿泊満足度 3 年連続No.1 の秘策—スーパーホテルの課題とその解決策について—
邱 詠麗	民泊の有効性と「ヤミ民泊」の問題解決について
鈴木 健大	地域連動花火大会の実現は泉州地域の活性化に有効か
王 若石	爆買いから深い体験を求めるようになった訪日中国人観光客への対応策について
崔 麗娜	和歌山市ぶらくり丁商店街活性化
ファミキムチ	和歌山県において留学生ターゲットによる観光客を増加させる方法について

国際交流学部

≪加藤 素明≫

西村 侑輝
濱口 レイ

プラトンとアリストテレスの存在論から考察するモノの名称とヒトによるモノの価値について
歴史的に見た醤油の位置付けと和食の本性

≪小林 茂≫

安達 佳佑

都市化に伴う泉南地域の役割変化について

≪橘 弘文≫

小倉 優圀
田中 奏美

「変化する和太鼓集団」—和歌山県岩出市の和太鼓集団響」を中心として—
「だんじりと地域交流」～野々井のだんじりを中心として～

≪谷口 裕久≫

楊 静芳

「デザインド・フード」とそれにまつわる思考と戦略
—私は明日もマクドナルドのハンバーガーを食べ続けるか?—

≪森田 吉彦≫

柴尾 竜平

アジア・太平洋戦争における日本海軍の犯した失敗の本質

2018 年度卒業論文題目一覧表

◀ ▶内は担当教員

観光学部

◀ 稲本 恵子 ▶

蔣 瑩	中国の LCC の発展と観光事業への影響—春秋国際航空グループの日本へのインバウンドへの貢献
朴 鐘吉	韓国と日本の食文化
山本 丈	高槻市は観光地として発展できるか
吳 ソンイ	韓国における外国人留学生の韓流認識と韓国への好感度について
下田 龍平	データから見る旅客機の安全性について
知念 勘	ANA は日本のナショナルフラッグキャリアといえるのか
植原 捺美	なぜ女性が社会進出し、自由に行動するようになったのか—女子旅行ブームに着目して—
川又 友哉	釣りを目的とした着地型観光についての考察
ピーラシリハオタケーン	Merits and demerits of Autistic Savant and Normalization
金 スルギ	これからのホテル業界は大丈夫なのか(インバウンドによる宿泊施設の将来)
近藤 左江	アイドルによる観光地ならびに地域活性についての考察—「嵐」によるツーリズムへの貢献度—
砂川 拓也	ハワイを越える沖縄観光の未来像—沖縄観光の現状と課題—
中山 瑞穂	留学事業による観光地発展—マルタ共和国の留学生受け入れの事例をもとに—
南口 舞奈	ニューツーリズムとして美肌ツーリズム
小池 明花	日本におけるベジタリアン対応の現状と課題—各国の航空会社の特例機内食の資格からの考察—
王 正宇	LCC と中国「康佳航空」
ガンゾリグウヌエンフレル	モンゴルの航空事業の現状と課題—国営 MIAT の存在、新空港の重要性—
ドティハンニャン	ベトナムにおけるインバウンドの将来について
ブティホンアイン	ベトナム人向け関西ツアーについて

◀ 王 静 ▶

王 怡文	シラヤ族の文化観光の現状と課題—台南市吉貝要部落を事例—
関谷 瞳	日常生活圏内での観光
山川 絢愛	世界での大麻の取り扱いについて
岡 大暉	新幹線の往古来今
徳永 翔	AI の発展によるおもてなしへの影響
岡田 大知	靴下の町広陵町における産業観光の可能性
李 梓瑤	香港茶餐廳の変化と現状
岩本 大樹	スポーツツーリズムについて
坂口 大地	一般社会における YouTube
高木 智稀	年金制度
松田 真侑	ベジタリアンはなぜ日本に浸透していないのか
村武 咲良	流行の根源
高橋 和輝	関西国際空港が航空貨物のハブ空港になるには
李 昀霏	コンテンツ・ツーリズム

◀ 白神 昌也 ▶

佐治 亮太	観客が利用する交通移動手段
清水 友徳	観光地の概要や観光地への交通アクセスについて

《辻本 千春》

- 坂本 秀哉 函館市における観光の課題と現状～イメージ形成とブランディング～
 吉岡 桃菜 ユニバーサル・スタジオ・ジャパンへの方向性—USJ の今後の可能性—
 李 沅浚 激動の観光業界がもたらす共有経済—共有経済の核 Airbnb の研究を中心に～
 池田 三紗 インバウンド重要による地方誘致の成功事例—尾道市と倉敷市を比較して—
 石垣 朱里 2.5 次元演劇のコンテンツ・ツーリズム化について～2.5 次元演劇のツーリズムにおける立ち位置～
 中島あすか ディズニーのホスピタリティツーリズム
 ～ディズニーリゾートを訪れるゲストがリピーターになる理由～
 呂 景一 2020 年東京オリンピックが観光にもたらす影響
 趙 思宇 日本（関西地区）の世界遺産の観光への影響—訪日外国人の目的及びその中で世界遺産の重要性—
 上島 小波 観光における SNS マーケティングの重要性～心理学的観点から見る“インスタ映え”の現実
 寺岡 楽 日本の観光におけるカジノの位置付け～IR のカジノ誘致に伴う課題と解決策～
 美記 初海 過疎地域の観光による地域活性化～徳島県を事例に～
 劉 宝澤 日本における民泊について
 王 金玉 中国人観光客の旅行形態の変化のマーケティングについて
 代 雷雷 インバウンド・ゴルフツーリズムについて—日本ゴルフツーリズムの発展と未来戦略—
 井上 海理 訪日外国人観光客と日本人から親しまれるゲストハウスの提案—自身の夢をゲストハウスに託して—
 高 源 訪日外国人が好む日本食—時代による変化と新しい発見—
 趙 瑩恵 韓国観光政策に関する考察—韓国の観光政策と日本の観光政策の比較—
 巫 华珍 観光振興による地方活性化への取組み
 フォンエンサム MICE 事業の観光への影響～香港と日本の MICE 事業の展開についての考察～
 劉 宇浩 日本観光業の現状についての考察・訪日外国人観光客の満足度及び業界の成長と今後
 莫 詡経 中国人観光客の観光内容の変遷

《中村 真典》

- 角本 真祐 吉本興業はなぜ観光振興に関わるか
 木野 透冴 学生スポーツ団体が行う冬季合宿と自治体の誘致活動について
 中本 美奈 地域活性化とフィルムコミッション等の役割について
 松井 繁 甲子園と阪神タイガースのブランド化の歴史的プロセスについて
 丸山 日花 高級車はどのように高級車になったのか
 浅野 優人 災害と観光振興について
 久保摩佑子 日本三大古湯と温泉の歴史について
 机谷 右京 宇治市の都市ブランドの形成について
 松原左也加 日本におけるハワイ料理の今後—ハワイのパンケーキ店の事例からの考察—
 西元 慎也 公営ギャンブルの参加者層の拡大について
 前田 敦哉 体罰は暴力行為か
 伊藤 聖歩 アニメ聖地巡礼観光は地域振興として利用できるのか—茨城県大洗町、静岡県沼津市を中心として—
 要慎太郎 子どもとスポーツ教育の変遷について
 谷口美沙希 日本と韓国のツーウェイツーリズムの変化について
 藤原 咲紀 B 級グルメによる地域活性化
 ゴーテウイティエン KPOP：歴史と韓国観光への影響
 左 明星 ホテルでのレストラン予約に関する考察
 鄧 秋月 民宿の発展状況に関する考察—中国と日本の比較を中心に—
 文 莉 中国観光地での民宿発展の現状及び対策に関する研究

≪橋本 佳恵≫

木村 春親	観光資源としての長池オアシスについて～歴史・文化を通して～
グエンマイフォン	ベトナムのフーエン県観光開発に関する研究
宮野 雄飛	少子高齢化がもたらすライフスタイルの変化と課題
木村 光希	長池オアシスの歴史・将来
正路 晋平	タクシー業界の現状および課題
田原茉奈美	熊取町の観光資源の活用と地域活性化
梶本 拓雅	音楽イベントがもたらす地域への影響
安永 拓未	熊取町の集落施設としての長池オアシスの可能性
トランバンホアン	地域観光資源と観光開発
木戸 恵大	着物の歴史と観光としての活用
三石 智徳	競馬と景気をつながり第三次競馬ブームは再来するのか
湯浅 眞也	和歌山県におけるアグリツーリズムの現状と将来性
スレイ トウ	ミャンマー観光事業資源課題
チャンティホアイトウ	観光交流による地域振興

≪廣間 潤一≫

山本 陽香	現代のコンテンツ・ツーリズムに関する研究 —コンテンツ・ツーリズムの現状と今後の可能性についての考察—
島田 和基	大阪中央卸売市場の歴史的推移と消費者市場に関する一考察
西川 千尋	日本のロックの歴史と現状
佐野 希望	京都地区の観光についての今後の課題—観光客の宿泊動向の比較・分析における考察—
林 昭君	日本における外国人が起業する際の条件についての研究
加藤 涼子	結婚情報専門雑誌「ゼクシィ」の圧倒的市場占有有力に関する一考察
安部 智徳	複合型リゾートホテルに関する研究—TDLに隣接するディズニー・ホテルを事例研究として—
樋口実津季	近年における人気結婚式場・披露宴会場についての一考察 —戦後から現在までの式場・披露宴形態とウエディングに対する意識の変化—

≪百武 仁志≫

廣田 春音	P.F.ドラッカーの『マネジメント』の応用研究—マネージャーの役割を中心に
艾 学文	茨城県の魅力向上に関する研究—ブランド総合研究所のランキング改善を中心に
王 鵬	インバウンド観光客を活用した大阪城梅林・桃園のにぎわい創出に関する研究
徐 夢	国東半島へのインバウンド観光客誘致の研究
チャンティタントウイ	岸和田市に存在する久米田池の活用によるインバウンド観光誘致ベトナム水上上形劇を中心に
張 麗麗	魅力度の向上に関する研究—茨城県を中心に
羅 亭	魅力度ランキング向上に関する研究—茨城県を中心に
李 穎	中国留学生による茨城県の魅力度アップに関する研究チーム虹橋の活動を中心に
魯 瑤	ランキング最下位の茨城県の魅力度向上に関する研究

≪森 信之≫

芝口潤一郎	松方市の住みやすさについて
宮野 純平	大阪湾の環境問題
汪 翹楚	京都のインバウンドの現状と問題
森本 夏	大和郡山市の地域振興について
小林 優大	プロ野球球団の経営戦略

小川 隼平	兵庫県の観光地
齋藤 修平	温泉の観光地とか過疎化地域の活性化について
張 杨順达	中国・四川地震で被災した観光都市の復興と現状
野々村拓哉	広島地域環境
山口 椋汰	大阪の観光地について
笹山 勇輝	地球温暖化問題とオゾン層保護対策について
高木 悠人	奈良県大和高田市の観光とマーケティングについて
油井 昭太	長野県の観光について
袁 思雨	中国における観光産業と世界遺産について
趙 竹梅	訪日中国人観光客

《森田 浩司》

仲西 毅人	和歌山県の訪日外国人客の観光消費額を増加させるための方策について
隅岡さやか	鳥根県の訪日外国人消費動向調査～47 位を回避できるか～
宮本 蓮	訪日外国人旅行者増加の為に日本食文化による有効な政策とは
加藤 圭佑	訪日ムスリムを増やすために～アジアの国々と中東の国々を比較して～
吉田 龍哉	USJ の値上げの現状と今後の課題
梅村ほのか	寺社観光における集客活動と本来の意義
福元 邦忠	地方における民泊とは
許 豫翔	ダークツーリズム商業的価値と負の側面
陳 如	インバウンド観光客が日本地域経済にもたらす効果に関する研究

《佐久間 留理子》

陳 嘉梅	古都奈良の世界遺産東大寺について
郭 苗苗	世界文化遺産について—平等院
チュオンゴックディエプ	釈迦の生涯と仏伝図
吉宮 華波	紀伊山地の霊場と参詣道
舒 玥儿	日本の世界遺産—奈良東大寺
楊 婷	姫路城について
孟 祥農	日本の文化の至宝—法隆寺
王 子豪	サグラダ・ファミリア
許 采岑	世界遺産高野山熊野古道（「高野山熊野古道」に観光資源としてどのような価値があるか、また、それを観光客にどのように伝えるべきか）
孫 夢琪	世界文化遺産—法隆寺

国際交流学部

≪小森 三恵≫

砂川かな

青年期における友人関係の中で一人でいられる能力に関する調査研究
～友人関係への動機づけ、批判的思考態度による検討

寺尾 桃子

声の速さと高さが初対面時に印象に及ぼす影響に関する実験的検討

阪東 奎次

青年の対人関係と自己評価に対する調査研究自己隠蔽尺度による検討

六角 維吹

大学生の被服行動における性格と流行意識の関連性

≪谷口 裕久≫

李 晟宇

韓国人と日本人のコミュニケーションギャップの要因

小谷 芽依

「パレスチナの難民問題」とその行方

竹本 拓海

フードツーリズムによる地域活性化

野田 弥寿

スラムから考えるタイの問題点

ヴォホアンキムクック

結婚式の洋式について日本とベトナムの例から考える

ヴォホアンゴックラン

ベトナムの視点から見たファーストフード—とくにフォーとバインミーとの比較から

2019 年度卒業論文題目一覧表

◀ ▶内は担当教員

観光学部

◀ 稲本 恵子 ▶

- チャンベト トン 日本にいるベトナム人留学生の実情
 酒井 玲果 アイドルをコンテンツとしたツーリズムについての考察～ファン行動に着目～
 村田 和聖 航空ショーは地域観光資源となり得るか—新しい体験型観光の検討—
 李 志豪 中国、日本の空港と鉄道の発展について
 孫 屹菲 中国の LCC の今後及び観光事業への影響
 ダニエルレオナルド インドラジャヤ エアアジアグループは LCC 王者をし続けるのか
 ヘッティアラッチ スレン カヴィンダ スリランカにおける航空事業の発展
 杉田 陸 テーマパーク、遊園地、動物園の 3 つのレジャー施設を調べて何か共通する経営方法があるのか
 インオンクンティダー なぜ女子は客室乗務員になりたいだろうか。タイにおける CA 他立ステータスについての確認する
 高 石 中国における LCC の現状に関する一考察
 鄭 文傑 日本の観光業と空港の発展に関する一考察
 マハラジャン ラビナ ネパールの観光事情と今後への課題 (Nepal Tourism and future challenges)

◀ 王 静 ▶

- グエンハー カイン YouTube による芸術経営—アーティストをどう守るか、アーティストはどう生きるか—
 呉 帥 百万石まつりの金沢市の観光産業への影響について—中国の観光産業に与える啓発—
 姜 珊 日本における中華料理の変容およびその要因
 曾 煉 日本における中国食の伝播戦略—海底撈を事例に—
 袁 志成 長白山に関する観光事業及び経営戦略
 趙 鑫 大阪土産の定番となった「551 蓬莱」の豚まんについて—その魅力とマーケティング—
 崔 宸嘉 体験型観光—観光タイプの研究—
 于 慧君 タピオカミルクティーのブーム
 林 子杰 外国人観光客のカメラが捕らえた日本

◀ 佐久間 留理子 ▶

- 小南 理照 密教美術と観光世界遺産登録寺院の寺宝を中心として

◀ 白神 昌也 ▶

- 阪本 沙耶 日本酒離れは止められるか?～データと企業努力の事例から見る～
 松坂 諒 世界遺産がもたらした地域活性化と問題について
 —和歌山県の世界遺産「紀伊山地の霊場と参詣道」が観光に与えた影響—
 川添 桜 産業構造の変化による人口変動～北九州市を事例に現状と市の発展における今後の課題～
 新里日向子 交通バリアフリーのまちづくり
 長尾 佑晟 訪日外国人旅行者は何しに日本へくるのか訪日—外国人旅行者増化の背景と問題について
 萩原 正基 駅ホームにおける事故防止に向けた対策

◀ 橘 弘文 ▶

- 李 夢倩 白浜とれとれ市場の歴史と展開について
 グェンブホアイチン ベトナムの食文化、日本の文化との相違、ベトナムでのフードツーリズムのプラン
 サイチョリンハン ラーショーの食文化について
 フィヴァントウ バイディン寺について

パムミンダイ	現在と今後の訪日ベトナム人インバウンドの発展傾向の分析
遠 喆	どうすれば白浜とれとれ市場は発展するか—集客方法とマーケティングを中心に—
楊田 恬	日本の風景の魅力
寺内 優花	生活の中の紅茶について

《辻本 千春》

ドアンダンフィコー	サービスにおける日本型モデルについて—ベトナムの旅行の発展に向けて—
奥野 靖記	京都の観光における現状と課題—観光の発展とオーバーツーリズム—
堀江 圭	訪日外国人観光客の地域拡散に対する考察—愛媛県への誘致「しまなみ海道トレイル」を事例として
レティ ヒエン	なぜ人は一人旅をするのか日本人の一人旅の現状
片山 仁	民泊市場の課題と展望
王子 健	体験型観光としての医療ツーリズム
刘 洋	オーバーツーリズムによる観光への影響—地域振興の重要性に関する考察—
張 莉莉	インバウンドが日本に与える影響

《中村 真典》

阿南 拓磨	泉州地域の産業史と産業の観光資源化
海堀 凌矢	泉州地域連携による観光促進提案
川平 拓実	沖縄の世界遺産「琉球王国のグスク及び関連遺産群」に関する考察
末吉 優太	若者のバイク離れについての考察
田中 明人	地域と民話の関係性についての考察
太田 有紗	東京ディズニーリゾートの人気の継続される理由について
グエンティウ リュックラン	ベトナム南部地域の観光開発課題についての考察
林原 未亜	玉造温泉街が女性にとって魅力ある観光地として成立した要因についての研究
山本 悠貴	南海トラフ巨大地震に関しての想定と対策
戴 海申	伝統的な庭園観光に対する中国と日本のまなざしの比較について
徐 婉蓉	チベットとバックパッカーについての考察
畢 璋	チベットの文化遺産に関する研究

《本多 健一》

安達 健太	だんじり新調についての経験と問題点—桑原町を事例に
潮 太一	楽天イーグルスのファン拡大について
松田 祐輝	プロスポーツチームを奈良県につくることによる地域活性化
ジェシカ	世界中の旧正月
東澤 一樹	なぜ人々は東京ディズニーリゾートを訪れる、離れていくのか
辻野 翔	千早赤阪村の現状と地域振興について
木本 款	ハワイウエディングと日本のウエディングの関係性、そして神前婚

《松崎 克彦》

李 俊輝	日本と海外の寿司について
細川 裕輝	ドラッグについて
梶原 基樹	スポーツ観光としてのゴルフツーリズム
金 叡讚	日本へのカジノ導入についての考察
グエンティキウガン	ブロックチェーンとビットコインについて
グエンティリン	ベトナムと日本の観光

森 聖人	日本の温泉文化
駒木 常治	日本のホテル業界とおもてなし
グエンティハイイエン	ベトナムの環境
ダンティニユイ	ベトナム観光の将来
趙 諾然	日本型商店街の変遷から見えるもの

《身玉山 宗三郎》

邢 奕霏	観光公害の解決策
中川 茉悠	SNS 利用者の心理「SNS 疲れ」削減のための一考察
レアンクアン	ホテルの問題と解決方法
闕 岢岢	日本の中国地方の旅行資源の魅力と開発のための政策提案
余 驥	中国少数民族問題研究と解決方法

《森 信之》

栗須 武史	ヘルスツーリズム
姚 麗美	ハルビン市における観光資源の現状と発展に関する考察
福島 僚太	ユニバーサルスタジオジャパンについて
魏 新城	大連における都市観光に関する考察
ニンティハウ	岸和田市におけるインバウンド観光客
柴田 匠人	牛井と観光—これからの牛井チェーンがやるべき事外国人観光客の需要—
川上 輝祥	舞鶴市の観光地と問題

《山口 隆子》

邢 宇麟	訪日外国人旅行客の目的と消費動向
抜井 若奈	愛される軽自動車—日本における発展から
藤原 和輝	だんじり祭は観光資源になりうるか—大阪府和泉市内田町におけるだんじり祭を事例に—
ウォンクワンウー	日本に隠している政治的ジェンダー—日本主婦の事実
小川 七菜	テーマパークの楽しみ方—大学生 1 1 名の東京ディズニーシー体験を事例として—
謝 忠銘	日本と中国の漢字
上田 茜	現代のウエディング—結婚と結婚式の歴史から佳き日の祝宴を提案
岩根 大樹	アメリカの人種差別と向き合う—2 つの映画をもとに—
趙 瀟燕	一人メディアはなぜ人を惹きつけるのか
上辻 莉緒	テーマパークはなぜ愛されるのか—2 大テーマパークと遊園地を事例に

《渡部 美智子》

市丸 凌	イースターを日本に定着させるには
岸田明日実	「名探偵コナン」がもたらした影響（観光業・観光施設に着目して）
高良 彩華	ユニバーサル・スタジオ・ジャパンは「世界最高」のサービスを提供できているのか。
武部 莉子	なぜ東京ディズニーリゾートは人気なのか
桐原 伶汰	自動車をもっと身近なものに
池田 勝男	ユーチューバーがもたらす観光と経済効果
大貫 智昭	滋賀の地方創生
梅本絵梨香	日本のホテルと外資系ホテルのサービスについて—日系ホテルと外資系ホテルの比較—
ズンディントゥン	日越における展示会考察
西江 航一	音楽フェスと観光とのかかわりと地方に与える影響

≪太田 均≫

ヒュントンヌクインヴォン ベトナム中部における観光地経営の取組みについての考察

国際交流学部

≪小原一博≫

劉 潔 トランプ大統領は正しかったのか

≪小森 三恵≫

姜 穎 在日中国人日本語初級者と上級者における単語認知過程の差異

≪宮野 元太郎≫

上田 華直 コッペリアの作品を紐解く

田村奈乃香 「カフェ」—訪人観光客が求める空間とは—

中 菜月 魔法少女の憂鬱—現代社会における魔法少女アニメと変身が与える力—

≪森田 吉彦≫

白 萍 孫子兵法の法治思想と企業の管理関係

2020 年度卒業論文題目一覧表

◀ ▶内は担当教員

観光学部

◀王 静▶

森下 昂	地域の特性を生かした地域創生—高知県中土佐町上ノ加江地区を事例に—
當眞 祐介	音楽聴取によって得られる影響や変化
畑橋 凌太	大阪のインバウンドの現状と課題
芦田 秀斗	野球競技人口の減少と対策
林 浩儀	伝統行事の観光商品化および地元社会への影響—台湾媽祖巡礼の事例から—
關澤 夕莉	SNS が人々にもたらす影響について
橘 和香	日韓関係による K-POP への影響

◀金 世徳▶

ファンティクインチャン	ベトナムについて—考察に紹介している:ベトナムの伝統・文化・料理
ファンタンラム	日本における「韓流ブーム」の一考察
ゲインティエンヴァイン	ベトナム観光の一考察

◀五嶋 俊彦▶

車 正晶	中国人留学生のアルバイト体験記—ドラッグストアで働きながらインバウンド観光客について
鄭 堯順	在日留学生の就職について
キエウティホンハン	ベトナム観光開発, フート省を事例に
叶 文昊	観光政策における観光産業の発展
楊 雨朦	日本における中国観光者の消費動向について
コ キン	中日交流における観光と「食」の文化
陳 又楠	台湾の台南における観光と食文化
タジンミインミイヤケョー	ミャンマーの観光産業と将来の持続可能観光
ブイウインニュ	ベトナム旅行への観光客「ワンゴ・ノーリターン」
李 祉逸	GoTo トラベル事業の合理について

◀佐久間 留理子▶

グエンホアンティエンクオック	ベトナムの食文化における地域性～北部と南部の比較～
原田 圭梧	京都を中心とした近畿地方の観光について
金野 綾華	戦国日本のキリスト教信仰とキリシタン遺産
多和本洋登	宗教とポップカルチャーについて—神話とゲームキャラクターとの比較研究—
TangNaiQing	中国青海省西寧市における回族のカルチュラルツーリズム—観光資源としての可能性
張 潤東	中国の食文化～山東・東北・四川・浙江・湖南の家庭料理を中心に～
任 俊廷	神戸華僑の歴史と文化
韓 劍	内村鑑三の生涯と思想無教会主義を巡って
チャンレトン	西国三十三所にみる観音菩薩の信仰と観光

◀白神 昌也▶

壺井 泰伸	都市型観光地について
廣瀬 拓矢	関西大手私鉄の安全の現状と課題
吉田 玲哉	2025 年問題について考える

川村 彩水	ユニバーサルスタジオジャパンの現状と今後の展望
小林 大地	インバウンドマーケティング
結城 亜美	日本の観光の現状について
磯崎 雅貴	インバウンド観光客の現状と問題
親川 勇雅	世界遺産と観光のつながり
丸田 悠加	飲食店のコロナ前後のインバウンドビジネスについて
横田 聡希	日本のおもてなし
山本実奈歩	日本におけるフードツーリズム
氏浦 一	観光業と職種と外国人観光客の観光地について
土橋 奏太	最高の旅行にするためには

《橘 弘文》

夏 一豪	日本におけるインバウンド市場の現状と課題—新型コロナウイルスによる影響に注目して
大谷 陸	バイクと観光
陸 鋒傑	中日少子高齢化の経済への影響
宮田 阿紀	変化する東京ディズニーリゾート
フントックチー	サイゴンの食のガイドブック
TonNuHuong Tra	現代のベトナムの飲酒について
劉 子元	中国の e スポーツの繁栄と課題
朱 昭喜	日中韓の正月の比較

《辻本 千春》

ドアンダン フィコー	サービスにおける日本型モデルについて—ベトナムの旅行の発展に向けて—
奥野 靖記	京都の観光における現状と課題—観光の発展とオーバーツーリズム—
堀江 圭	訪日外国人観光客の地域拡散に対する考察—愛媛県への誘致「しまなみ海道トレイル」を事例として
レティ ヒエン	なぜ人は一人旅をするのか日本人の一人旅の現状
片山 仁	民泊市場の課題と展望
王 子健	体験型観光としての医療ツーリズム
刘 洋	オーバーツーリズムによる観光への影響—地域振興の重要性に関する考察—
張 莉莉	インバウンドが日本に与える影響

《中村 真典》

曲 嘉賀	日本の温泉文化について温泉ホテルを中心に
ドンマイン ホアン	ベトナムの温泉旅行について
ファム ティ フェ	ベトナムと日本のホテルを区別&ベトナムと日本のホテル問題を解決方法
岡 はるな	日本食が世界で人気な理由
金 ダイエ	訪韓日本人を対象とした韓国の美容観光とマーケティング
鄭 晶晶	故郷と農村の観光振興
ファム ティ トウイ ラン	ベトナム観光発展進路
崔 可欣	自然と文化資源の融合に関する考察—奈良県に事例に—
李 美欧	中国のアニメ巡礼発展について
石川 鮎佳	文字を目立たせる時、オレンジ（橙色）は UC なのか。
グエン アン テン	Overview of Vietnam's Tourism Development in Past Decade
廣尾 朱紗	南山城村の魅力を活かした村づくり

- マイティトウハウ 日本における留学生の生活、学習状況
- 山本 実南 和歌山市ぶらくり丁商店街の活性化
- 井上 茉莉 宮崎県日向市美々津町の地域復興
- 阪井 美佳 人の心に与える音の影響と心理学
- 白井 菜央 東京ディズニーリゾートの変化と比較～成功し続けるディズニーリゾート
- 力石明日海 韓流ブームがもたらした日本の影響
- ニコラス タンソンジェ Bilateral Relations between Japan and Malaysia: “Look East Policy” that Strongly Ties both Nations Together
- 松本 海人 水族館の背景～未来の鯨類の飼育～
- 高子 涵 万里の長城の開発と保護措置
- 宮澤 新 米国飛行訓練レポート
- チャンシヒエップ ベトナムへの外国人観光客の集客について
- チュミットスピサラ タイ人として日本へのショッピング要素
- 《本多 健一》
- 李 智双 山海経の現代中国への影響
- 謝 承軒 観光産業の ICT 化について
- 莫 蕊羽 外国人の受け入れと日本社会の変化
- 《松崎 克彦》
- 李 俊輝 日本と海外の寿司について
- 細川 裕輝 ドラッグについて
- 梶原 基樹 スポーツ観光としてのゴルフツーリズム
- 金 叡讚 日本へのカジノ導入についての考察
- グエンティキウガン ブロックチェーンとビットコインについて
- グエンティリン ベトナムと日本の観光
- 森 聖人 日本の温泉文化
- 駒木 常治 日本のホテル業界とおもてなし
- グエンティハイイエン ベトナムの環境
- ダンティニューイ ベトナム観光の将来
- 趙 諾然 日本型商店街の変遷から見えるもの
- 《身玉山 宗三郎》
- シュウジンヤオ 観光する目的と個人観光
- 王 義心 携帯電話の依存性の測定方法と原因について
- 朴 珍秀 ゲーム翻訳は現時点では機械翻訳のみではできないである
- 松井 星都 和歌山市の商店街ぶらくりちょうを発展させるための政策論
- 田中 良 ゲームと心理学の結び付き～ゲームプレイ態様は性格判断の指標となる～
- ハウ カイ 日本に在留する留学生の生活問題に関する検証
- 《宮原 道子》
- 荒木 和貴 ReoNa の歌詞分析
- 《森 信之》
- ボタンニャン クアンナム省の国際観光客誘致
- グエンフワーライ ベトナムの漢文説話における「鬼退治」モチーフに関する比較研究—『嶺南棟怪』を中心に—

Nguyen Minh Vuong	ベトナムのエコツーリズム観光
山下 直人	太宰府の歴史について
ズオンゴッテエ	民宿の発展状況に関する考察
山内 直也	野球の歴史
澤田 凌	年金制度について
レトゥアンザン	ベトナムのハノイにおけるインバウンド・ツーリズムの可能性
グエンズイカン	ハノイのタンロン城王宮跡文化遺産における文化観光の効果的な活用
ダオズイトゥン	ダナンの観光地の治安問題と開発戦略
金 録	瀋陽市の農村観光振興政策の研究

《森山 正》

Nguyen Thi Uyen	ホテルマーケティング戦略の研究プロモーションの視点から
佐野さくら	ホテルの人材マネジメントについての研究 CS と ES の視点から
ファンティチャム	ベトナムのホテルの歴史と発展
劉 銳	中国ホテルの今後と発展
王 軍志	ホテルの集客マーケティング
馬 玉テイ	ホテル従業員の離職に対する対策と研究～退職による人材不足の解決策～(コロナウイルスの前)
レティガー	ベトナムにおける外資系ホテルのマーケティング活動の研究
グェンドゥックナム	AI の応用とホテルのサービス改善
マラ ミラン	ホテルのホスピタリティと QSC の繋がり
劉 秉鑫	お年寄りと車椅子利用者のためのバリアフリー～京都の実例を調査する～

《山口 隆子》

岡部 光華	世界に誇る日本の和食(WASHOKU)—ユネスコの無形文化遺産指定を考える。
Tom Reiya	木造建築と建築構造を用いた民泊経営—自然あふれる沖縄らしさを求めて—
池野 陽香	茶々の悪女イメージ—各作品のイメージ比較を通して—
井本 泰寿	野球、その批判とさらなる可能性
高橋 萌々	ピアノから伝わる作曲家と時代背景～ドビュッシーと喜びの島をテーマに
グエンティトゥチャン	ベトナム。ニンビン省におけるヘルスツーリズム(観光開発の模索)
山浦 千佳	ユニバーサル・スタジオ・ジャパンの新パレード企画案—吹奏楽経験者の非日常—
王 鑫	中国市場における資生堂の展開
小猿 佳祐	ボートレース～新規女性ファン増加への対策～
崔 鍾慶	韓日観光ガイド資格の比較分析—韓国人観光客の日本案内を例として
永岡 美桜	世界のウイスキー—その嗜好からの考察—
エー タンダー ナイン	ミャンマーにおける瞑想ツーリズムの提案 —ヤンゴンとミャンマーの瞑想センター滞在を含む観光プラン
大岡ゆきの	大阪市大正区と沖縄のつながり大正区、リトル沖縄から商店街活性化に目を向けて
松口 果歩	冬虫夏草—見つけるコツと見分け方
松口 莉歩	昆虫館の魅力、展示方法の工夫と特徴—伊丹市昆虫館を中心に
小野 千聖	セクシャルマイノリティと生きやすさ—カプセルホテルでのアルバイト勤務をひとつのきっかけに—

《渡部 美智子》

周 政	ホテルの顧客関係管理研究
櫻井 好	冬地方を繋ぐ航空会社この時代を生き残っていくために
高 新	日中ゴミの対比

許 彦韜	地域観光振興の持続的な発展について
小坂 理奈	カナダにおける移民受け入れ制度の歴史_オンタリオ州トロントを題材に考える_
高木 郁人	奈良県の観光客と宿泊客の比較~奈良市を例にあげて~
小椋いつき	ゲストハウスがもたらす地域観光への影響~地元和歌山をとりあげて~
ソンジョンフン	sns マーケティング
張 超	中国・瀋陽市農村観光の発展に関する研究
都 雨琪	中日観光産業発展の比較研究
劉 艶玲	訪日中国人観光客の潮流—“爆買い”後の動きの分析と対応
劉 孝賢	台湾の親日現象の形成とその現状
劉 超	日本と中国の民宿業の比較

《太田 均》(卒業発表)

落合 耆星	大阪観光大学生が企画・運営「大阪そろそろまち歩き」
山下 晴央	有馬温泉、百舌鳥古墳の街歩きを企画することで学んだこと
グエンティジャン	大阪観光大学生が企画・運営「大阪そろそろまち歩き」
三浦 溪登	大阪観光大学生が企画・運営「大阪そろそろまち歩き」
中筋 輝	大阪観光大学生が企画・運営「大阪そろそろまち歩き」
井口 実里	大阪観光大学生が企画・運営「大阪そろそろまち歩き」
塩谷 花音	大阪観光大学生が企画・運営「大阪そろそろまち歩き」
長嶺佑吏子	大阪観光大学生が企画・運営「大阪そろそろまち歩き」
艾 梵	大阪観光大学生が企画・運営「大阪そろそろまち歩き」

国際交流学部

《大又 巧也》

ヴディンナット	レジ計算システムの制作
Tran Thi Loan	レジ計算システムの制作
ブイゴックトアン	POS レジシステム制作
Hoang Van Phu	レジ計算システムの制作
ルオンゴックティエン	POS レジシステム制作

《小原 一博》

尾松 孝祐	通貨のデジタル化—日本銀行がデジタル通貨を発行するには—
ヴォティゴックマイ	コロナ・パンデミックの影響
关 程	無印良品の海外移転と日本の産業構造
孫 涛	食文化から見た生活習慣の中日比較
李 善法	「中国型市場経済」のポテンシャル
レティリード	離婚のあまり方についての越日比較
グエンティ ヴァン アイン	日本の企業文化と国際的な社会構造
Tran Hong Thai	新型コロナパンデミックによる経済影響とその経済的考察

《小森 三恵》

荒木 楓華	対人距離と社会的スキルは関連しているのか
ヴヴァンナム	大学における新型コロナ感染対策意識と自己効力感との関連性に関する調査
遠藤 美音	大学生の他者理解尺度と相互独立—相互協調的自己観尺度
門 宗一郎	大学生における親子関係と自己肯定感との関係性の検討
鄒 園園	大学生の恋愛関係に関する調査
張子ギョウ	大学生の化粧行動における調査
穆 琳	中国人若年層の購買行動に関する調査：日本製品・中国製品の比較
山見 悠	大学生の結婚観と親子関係の関連性
ウ ビョウ	大学生における、友人関係と対人ストレスコーピングの関連性と性差に関する考察
孫 丹	中国留学生における大人への階段親からのサポートと独立意識による検討
ゴティクエン	大学生における自閉症に関するイメージ
ホアンハイベト	大学生におけるジェンダー観と自己観の性差に関する研究

《谷口 裕久》

姜 世娟	卒業研究として『日本語の擬音語・擬態語日中辞書』の編集と擬音語、擬態語の研究について
陳 曦	卒業研究として『日本語の擬音語・擬態語日中辞書』の編集と擬音語、擬態語の研究について
増本 結友	童話や映画からみるジェンダー観の変容～西洋世界を中心にして～
森 敬幸	童話や映画からみるジェンダー観の変容～西洋世界を中心にして～
劉 小琳	卒業研究として『日本語の擬音語・擬態語日中辞書』の編集と擬音語、擬態語の研究について
レディントアン	ベトナムにおける家族と婚姻をめぐる問題の考察

《宮野 元太郎》

有馬 三愛	日本住宅建築の起源～屋根,柱,軸組構造
小椋 大輝	コミュニティ・ネットワークのハブとしての居酒屋～地域の交流を活性化させるために～
Tran The Anh	ベトナム人技能実習制度

《森田吉彦》

- 尹 文帝 日本の礼儀文化——ビジネスマナーの日本文化論による考察——
 魏 志翔 地球環境問題について
 王 盛千 大阪における WBF ホテルに対するコロナの負の影響
 管 康男 南京事件について
 朱 楚憶 コロナがグローバリゼーションに与える影響
 鈕 佳慧 「日源新詞」の研究——日源新詞「萌」—「萌」などの中国と日本での意味と用法の比較——
 遲 星宇 異文化理解と外交について
 張 浩 中国におけるサイバー暴力—「李毅吧（リキバー）」を中心に—
 白 萍 ウーバーの中国市場参入による影響の研究

《湯浅千映子》

- 王 金銘 祭祀から見た日中相異点と共通点
 王テイセイ 多義動詞「かける」の意味の分析
 郭 青松 関西国際空港の歴史と空港利用客の口こみ分析
 姜 宇 少子高齢化問題についての中日比較—社会経済への影響及び対策を中心に
 曲 汝実 森林資源が生活に対する影響の中日比較
 墨谷 敦志 日中同形語（中国語学習者が注意すべき同形同義語や同形異議語）の分析
 曾 珍妮 中国語と日本語における畳語の差異性—東野圭吾「ナミヤ雑貨店のキセキ」を対象に
 張 玉穎 日中同形語について研究レポート日本語能力試験 N2 漢字テキストを使って
 李 聖恩 東野圭吾「白夜行」の畳語の中日対照研究
 劉 燕双 日中同形語と日中異議語の研究について日本語能力試験出題基準 1 級 2 級を使う
 劉 程功 関西国際空港の歴史と空港利用客の口こみ分析
 邢 美玲 中国人日本語学習者の翻訳文における日中同形語の誤用について